

"Oh, Cauquenes": nuevo montaje que prepara el grupo "La Joda"

- La obra de Julio Bravo se estrenará en el Teatro Del Ángel el viernes.
- En ella aparecen tenistas, vendedores ambulantes, dueños de hoteles, empleados públicos y una serie de personajes que han llegado a la capital desde Cauquenes.

■ "Oh, Cauquenes", obra escrita por Julio Bravo, es el proximo estreno que está preparando el grupo "La Joda" en el Teatro Del Ángel, para el viernes 17 de octubre.

La pieza está compuesta por cinco cuadros que muestran situaciones que viven diversos personajes —vendedores ambulantes, tenistas, empleados públicos, dueños de hoteles, etc.— que han llegado a la capital desde la región de Cauquenes.

Tres son los actores encargados de protagonizar a estos personajes: María Gatica, Pepe Herrera y Marcos Antonio González. Los tres estudiaron teatro en la Universidad y han actuado en diferentes grupos hasta que, al año 1978, decidieron formar el grupo "La Joda".

Ya tienen a su haber el montaje de "San Silvestre Show", que duró tres meses en cartelería, con mucha difusión.

Además de aquél estreno, María Gatica había participado en "La Ópera de Tres Cantos", de Brecht; "El Amor", de Molière; "Leyenda, Leyenda", de Rivas, y otras.

Pepe Herrera, por su parte, había trabajado en "La Contraria", de Rivas; "Un Callejón sin Salidas", de Rivas; "Gol, Gol, Autogol", de Muñoz; Marcos Antonio González también había trabajado anteriormente a través de sus actuaciones en "El Capitán de Dieses", de Rivas; "La Lección", de Botero; "El Lazarillo de Terrenal"; y otras.

PROPOSITO

■ El propósito del grupo, según explican, "es implementar un teatro joven,



■ María Gatica interpreta a un soldado, entre otros personajes, en la obra que se estrenará en el Teatro Del Ángel.

humorísticas y analíticas de la realidad nacional". Consideran que "Oh, Cauquenes" entregaría al espectador "un abanico de situaciones, algunas cómicas y otras dramáticas, en que reconoceríamos personajes y acontecimientos cotidianos, que todos hemos visto o presenciado alguna vez".

Por otra parte, señalan que agregan que "San Silvestre Show", montaje que dio a conocer al grupo dentro del campo teatral profesional, recibió críticas muy fuertes en el sentido de que la obra era más bien un pastiche que una verdadera obra teatral. Sus personajes eran muy débiles y su temática trataba de en-

clarir en el campo político-estadístico.

PANFLETARIO

■ Por todo, ahora que el grupo ha tomado como sala el Teatro Del Ángel, que es donde se presentan montajes más de peso en lo teatral, se espera que su "Oh, Cauquenes" deje lo pamphletario y se aterrice al teatro de creación colectiva e intencional, con calidad en el texto y en las actuaciones, cosa que no ocurrió en "San Silvestre Show".

Saldremos de dudas el próximo viernes, cuando en la sala Del Ángel se efectúe el estreno oficial de la pieza perteneciente a Julio Bravo y con el conjunto "La Joda".



Oh, Cauquenes": nuevo montaje que prepara el grupo "La Joda". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oh, Cauquenes": nuevo montaje que prepara el grupo "La Joda". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)